

**Die Uber Arena erwartet den 20 Millionsten Gast.**

**Meilenstein für die Uber Arena bei der Premiere der DIAMONDS-Tour der EHRlich BROTHERS am Donnerstag.**

**Vorab-Information**

20.11.2024

(Berlin). Am morgigen Donnerstag wartet ein besonderer Meilenstein auf die Uber Arena in Berlin: Bei der Deutschlandpremiere der DIAMONDS-Tour der EHRlich BROTHERS wird der 20 Millionste Gast seit der Eröffnung den Eingang der Arena passieren.

Ole Hertel, Geschäftsführer der Uber Arena: „20 Millionen Gäste sind eine beeindruckende Zahl. Es bedeutet aber vor allem 20 Millionen Mal Vorfreude auf einen Event. Das ist unser Ansporn, um ein optimales Umfeld für einmalige Erlebnisse zu schaffen und wir freuen uns auf die nächsten 20 Millionen Besuchenden.“

Die EHRlich BROTHERS werden dem besonderen Gast während eines Meet & Greets nach ihrer Show persönlich gratulieren. Dabei wird ein speziell für den Anlass gestalteter Berlin Buddy Bear übergeben, den gewöhnlich nur die Stars erhalten, die in der Uber Arena auftreten.

Die Uber Arena schenkt darüber hinaus eine Einladung für zwei Personen zu einem Event der Wahl und Namenspartner Uber packt noch zwei Premium Tickets sowie einen exklusiven Uber-Gutschein obendrauf. Zudem bekommt der 20 Millionste Gast einen eigenen Baum im FAME FOREST Projekt der Arena gepflanzt.

Der Auftritt der Ehrlich Brothers am 21. November um 20 Uhr markiert die 2.213. Veranstaltung in der Geschichte der Arena.

# Uber Arena

Das Bildmaterial vom Meet & Greet stellen wir Ihnen gerne frei von Ansprüchen Dritter auf Anfrage kostenlos zur Verfügung.

## **Kontakt**

Tel: 030 -20 60 70 82 50

media@uber-arena.de

[www.uber-arena.de](http://www.uber-arena.de)

Eine Arena der

